



26 | **Actu** Dole et région

Dampierre

Fibre optique : 100 % des foyers du Jura raccordable d'ici à fin 2024



La salle était pleine. Photo André Siclet

Altitude Infra, troisième opérateur d'infrastructures en France, s'est vu attribuer la délégation de service public par le conseil départemental le 16 février 2021.

Altitude Infra construit, exploite, maintient et commercialise le réseau THD (Très haut débit) du Jura via Prisme, sa filiale implantée en local. Le réseau déployé, concerne 137 700 prises et portera à 100 % la couverture des foyers, entreprises et sites publics jurassiens en fibre optique d'ici à fin 2024.

Au total, 85 699 nouvelles prises seront à déployer en concession d'ici à fin 2024 et les 52 000, issues du Réseau d'ini-

tiative publique (RIP) régional en cours sur le département, seront reprises en affermage à compter de 2034.

45 506 foyers éligibles

À ce jour, Prisme by Altitude Infra a déjà rendu éligible 45 506 foyers à la fibre optique très haut débit sur les 85 699 foyers à raccorder avant fin 2024.

Pour ce projet structurant, Altitude Infra investit 171 millions d'euros en fonds privés et finance en intégralité le financement du réseau du Jura.

Avant chaque ouverture du service en fibre optique, Prisme organise, en étroite collabo-

ration avec les élus municipaux, une réunion publique afin d'expliquer, informer et répondre aux questions des administrés.

La dernière en date a été réalisée le jeudi 9 novembre, à Dampierre et a réuni plus de 270 personnes.

Dampierre et les communes environnantes sont reliées grâce au NRO (nœud de raccordement optique) d'Orchamps. Celui-ci permet de connecter 35 communes à la fibre optique. Ainsi, 9 467 foyers bénéficieront des services de la fibre optique.

● **De notre correspondant, André Siclet**